
Du 15 au 27
février 2021

SEMENCES POTAGÈRES ET BULBES POTAGERS

LES POMMES DE TERRE SONT ARRIVÉES!

-15%*

SUR LES PLANTS DE POMMES DE TERRE

Selon magasins participants sur
www.espaceterrena.fr

* Sur présentation ou ouverture de la carte de fidélité. Offre valable du 15 au 27/02/2021 en une seule fois et non cumulable avec d’autres promotions ou remises en cours.

Annonceurs, cette rubrique vous intéresse, contactez Precom par email : affafaire@precom.fr

Affaires à faire

A votre service

Entretien d’espaces verts : tonte de pelouse, taille de haie, pose
de clôture, petit élagage, évacuation de déchets verts et divers
autres travaux. Zone d’intervention de 20 km autour de La Flèche.

72200 La Flèche
maxime.lasolution@gmail.com
Tél. 06 84 38 31 22

Maxime BRUNET

Paysagiste

Pépiniériste, paysagiste

Annonceurs, cette rubrique vous intéresse, contactez Precom par email : avotreservice@precom.fr

Espaces jeunes ALS
Pour ces vacances scolaires, lesqua-
treespaces jeunesde la communauté
decommunesAnjou-Loir-et-Sarthe
(Corzé, Jarzé,Moranneset Seiches)
ont concoctéunbeauprogrammeà
destinationdes10-17ans.Aumenu :
baladeàvélo, tournoide jeux vidéos,
escapegame, jeux sportifs, collecte
alimentaire solidaire…Plusd’infos
dans chaqueespace jeunes, sur
www.ccals.fr ouau0241275789.

À RETENIR
Une balade historique
dans les rues de Baugé
Passionnéd’histoire, l’animateur radio
Pierre-Benoît Leclerc s’est associé auYou-
tubeur Siscopour réaliser «ClicClac
Topette », une sériedevidéos sur l’histoire
locale.AprèsBeaufort, unenouvellebala-
demène les internautes àBaugé-en-An-
jou, où l’on s’attarde sur l’histoireduclo-
cher torsduVieil-Baugé,du tribunal, du
château,de l’apothicaireriedeBaugé…À
découvrir sur lapageFacebookde la ville.

ON EN PARLE
rBeîtLeclercaveYoannOlie,agédupatrimieàBaugé-en-Anjou. PHOTO : PIERRE-BENOÎT LECLERC

La nouvelle salle de sport validée
Hier, le conseil municipal de Mazé-Milon a confirmé le projet de construction d’une
nouvelle salle de sport accolée à la salle François-Cevert. Début des travaux en septembre.

Pour un budget de 3,2 millions
d’euros, c’est le plus gros projet

d’investissement du mandat. Hier,
le conseil municipal de Mazé-Milon
a validé l’avant-projet détaillé de la
future salle de sport, dont la cons-
truction doit débuter en septembre.
Riche d’une vingtaine d’associations
sportives, la commune dispose déjà
de deux grands équipements spor-
tifs intérieurs : la salle omnisports
François-Cevert et le gymnase Lino-
Ventura. Mais aujourd’hui, ils ne
suffisent plus à accueillir les entraî-
nements, compétitions et événe-
ments sportifs d’associations tou-
jours en développement.
Dès le mandat précédent, s’est posée
la question de leur extension. « À
Mazé, nous sommes très attachés au
sport. C’est un véritable vecteur de
lien social dans la commune. Pour
encourager cette dynamique, nous
avons fait le choix de construire une
nouvelle salle, qui sera jumelée à la

salle François-Cevert. Elle permettra
de combler les besoins en créneaux
d’entraînements et de matchs et
d’accueillir des compétitions de plus
grande ampleur à des niveaux plus
élevés. Ce sera une vraie plus-value
pour le territoire », estime, en pré-
ambule, le maire Christophe Pot.

Jusqu’à 350 spectateurs
La réflexion a été menée par un
comité de pilotage, composé d’élus,
dont le maire et son adjoint au sport
Nicolas Thomas, ainsi que des repré-
sentants des associations utilisatri-
ces, notamment celles des sports
collectifs, le Handball-club de
l’Authion, le Mazé basket-club et le
Volley-club Authion. « Nous avons
visité de nombreux équipements
sportifs dans la région afin d’affiner
notre projet », continue l’élu.
Finalement, ce nouvel espace vien-
dra s’intégrer entre la salle François-
Cevert et les terrains de football. Un

hall d’entrée commun desservira les
deux salles. Entre celles-ci, un cou-
loir mènera aux huit vestiaires et
aux espaces de rangement mis à dis-
position des associations sous les
gradins. La nouvelle halle sportive
d’une surface de 1 140 mètres carrés
pourra accueillir jusqu’à 350 specta-
teurs. Trois espaces de réunion et de
convivialité vitrés seront créés, per-
mettant de prendre un verre tout en
suivant le match. Enfin, l’espace
extérieur du club de football sera
refait à cette occasion.
Attentif à l’environnement, le con-
seil municipal prévoit de doter la toi-
ture de panneaux photovoltaïques,
qui permettront d’alimenter non
seulement les salles de sport mais
également les équipements publics
à proximité, tels que la Maison de
l’enfance. Un système de récupéra-
tion des eaux pluviales pour l’usage
sanitaire pourrait aussi être intégré
dans le projet. « Afin de favoriser les

économies d’énergie, on en profite
pour isoler complètement la salle
François-Cevert et changer l’éclaira-
ge », continue Christophe Pot.
À ce jour, le calendrier prévisionnel
est tenu. Les consultations des
entreprises seront menées au prin-
temps pour un démarrage des tra-
vaux prévu en septembre 2021. Le
chantier devrait durer 16 à 18 mois,
l’ouverture de la nouvelle salle est
espérée au premier trimestre 2023.
D’ici là, les associations continue-
ront à fonctionner. « Nous allons
organiser les plannings, on est cons-
cients de la gêne provoquée pour
elles, mais c’est pour mieux les servir
après. » Une petite lumière au bout
du tunnel pour des associations for-
tement touchées par la crise sani-
taire.

Agathe LE NUEFF

Unevidéoprésentant leprojet
est en ligne sur le sitede la ville.

Voici à quoi ressemblera le nouvel ensemble sportif, avec la future salle jumelée à la salle François-Cevert existante (quelques dernières modifications
pourraient encore être apportées par rapport à ce visuel). PHOTO : SARL DIDIER LE BORGNE &ASSOCIÉSARCHITECTES

BEAUFORT-EN-ANJOU
Espacesocialcommunautaire.
Centred’animationsocialeouvertde
9hà12h30etde13h30à19h;Éta-
pede8h30à12h30
(0241572657) ;Mission localede
8h30à17h(0671011748).
Bibliothèque.De16hà17h45.

MAZÉ
Bibliothèque.De15h45à17h45.

BAUGÉ
Permanencesdujour.Active, relais
emploi,de9hà12h30,à laMaison
desservicesaupublic
(0241890801) ;Mission localede9h
à17h30,squareduPont-des-Fées.
Grouped’entraidemutuelle.Con-
tact :0241892117.

SEICHES-SUR-LE-LOIR
Escale.Permanenceaujourd’huide
8h30àmidietde13h30à17h30.
Contact :0241764275.
ADMR.Permanencede8hà12h30
etde14à17h.
MessedesCendres.Demain,

à9h30.

DURTAL
Escale.Permanenceaujourd’huide
8h45à12h15et tous lesaprès-midi
sur rendez-vous.Contact :
0241761220.
Bibliothèques.Durtalde15à18h;
Montigné-les-Rairiesde17à18h.
Paroisse.MessedesCendres,
demain,à11heures,àDurtal.

CHEFFES
Bibliothèque.De16h30à18h.

LAMÉNITRÉ
Conseilmunicipal.Réunion,débat,
rencontre.Demain,20h,Espacecul-
turel.

JARZÉ-VILLAGES
MessedesCendres.Demain,
à11h,Jarzé.

TIERCÉ
MessedesCendres.Demain,
à10h30et16h30,égliseSaint-Mar-
cel.

COMMUNES EXPRESS

L’association agréée pour la pêche
et la protection du milieu aquati-
que des brochets de la Sarthe a
tenu son assemblée générale
annuelle, ce dimanche, au centre
Berthe-Bachet à Tiercé.
Compte tenu de la crise sanitaire
liée au Covid-19, le programme
2020 a dû s’adapter aux nouvelles
obligations réglementaires. C’est
ainsi que quelques manifestations
telles que l’école de pêche ou le
marathon de pêche n’ont pu avoir
lieu. En revanche, l’alevinage a été
possible sur le plan d’eau des Tar-
divières et à l’étang de Champigné.

L’open carnassier en bateau du
29 août à Cheffes a connu égale-
ment un réel succès.
Le bureau sollicite les adhérents à
participer aux diverses activités
réalisées tout au long de la saison,
comme aux divers travaux d’entre-
tien à effectuer sur les différents
sites de pêche. Cela permet d’une
part de réaliser des économies
non négligeables, et d’autre part,
renforcer la cohésion entre les
membres de l’association.
Plusd’infos sur lapageFacebook
de l’AAPPMALesbrochetsde la
Sarthe.

MAZÉ-MILON
Les pêcheurs ont été privés
de plusieurs manifestations en 2020

TIERCÉ

« Un travail de proximité avec les élus et les agents »
Sophie Legigan est depuis mai 2020
la nouvelle directrice générale des
services (DGS) à la mairie de Sei-
ches-sur-le-Loir. Rencontre.

Quel est votre parcours
professionnel ?
Sophie Legigan : « Avant d’arriver à
Seiches, j’ai exercé à la mairie de
Saint-Clément-de-la-Place au même
poste pendant quatre années. Avant
cela, j’ai occupé d’autres postes,
notamment au sein d’Angers Loire
Métropole. »

En quoi consiste votre poste
deDGS ?
« Il s’agit d’œuvrer pour la mise en
place des projets des élus, le tout en
s’appuyant sur les compétences des
agents communaux, répartis en
trois services : administratif, techni-
ques et entretien/écoles. Mon rôle
est de coordonner l’organisation de

agents. »

Qu’avez-vous fait
depuis votre arrivée ?
« J’ai effectué ma prise de poste en
pleine période du premier confine-
ment, avec le contexte sanitaire que
cela a imposé, et les divers protoco-
les à respecter. Ensuite, Il y a eu la
mise en place de la nouvelle équipe
municipale, après les élections.
Tous ces changements ont nécessité
pour les agents de faire preuve
d’adaptation. Parmi les projets sur
lesquels nous travaillons actuelle-
ment, nous pouvons citer l’ouvertu-
re de la future guinguette au parc
des Vallées, les différents projets de
construction de logements seniors
et familiaux ainsi que le développe-
ment de la communication auprès
des habitants afin de renforcer une
proximité avec la population. »

SEICHES-SUR-LE-LOIR

ces services afin que les projets
aboutissent tout en s’assurant de la
faisabilité et du respect des régle-
mentations. C’est un travail de

proximité avec les élus, qui sont au
cœur des décisions, et avec les
agents, qui les mettent en place. La
municipalité compte près de trente

Sophie Legigan, nouvelle directrice générale des services.
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